



Chers parents, Quelle école ? Quelle société ?

Il est temps de dire que nous voulons autre chose !

La crise sanitaire a mis en évidence l'état d'urgence sociale dans lequel se trouvent les grands services de notre système public : la santé et l'éducation.

En temps de crise, ce sont ces institutions qui garantissent la protection et le bien être de tous et toutes, mais ce sont également ces services publics qui permettent à l'ensemble de la société de fonctionner.

Contre toute raison, après le 1^{er} confinement du printemps 2020, les gouvernants ont continué à multiplier les mauvais coups contre les services publics et la démocratie sociale. Les fermetures de lits se poursuivent, les moyens pour l'éducation sont inexistantes, la souffrance des personnels et des usagers est ignorée.

Dans les établissements scolaires laissés seuls face aux difficultés, on constate partout les mêmes problèmes : protocole sanitaire minimaliste, improvisation et absence totale d'anticipation, classes et cantines surchargées, et difficile pour les enfants.

Ce qu'il aurait fallu dès le printemps, c'est, comme nous le réclamions, recruter massivement des personnels, réquisitionner des bâtiments, aménager les programmes pour pouvoir poursuivre notre action pédagogique dans des conditions permettant d'éviter la diffusion du virus et de travailler sereinement !

Il est maintenant grand temps d'agir et de se rassembler pour échanger ensemble sur la société que nous voulons. Suite à la mobilisation des soignant·e·s du 21 janvier 2021, le mardi 26 janvier est une journée de grève nationale pour le secteur de l'éducation. Il est temps de construire une école qui prenne soin des élèves et de ses personnels, et qui jette les bases d'une société plus solidaire.

Ensemble, exigeons un plan d'urgence pour l'Éducation !

Personnels de l'éducation, parents, élèves, étudiant·e·s, citoyen·nes ...

Rejoignez-nous le mardi 26/01

14h Manif au Vigan 15h Assemblée Générale devant la DSDEN